令和5年度 学校報 No24

校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教師「気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校 令和5年9月29日 文責:西鳥羽



*本校ホームページ→





外国語の指導者は○○○教諭で、ALTの○○○ ○先生に日本の生活習慣やマナーを

アドバイスするために、自分の考えをわかりやすく伝えることを目指した学習でした。食生活では「いただきます」や「ごちそうさま」を言う習慣や茶碗を持つこと、肘をつかないことなどをグループで相談しながら英語でわかりやすく伝えることができていました。

技術・家庭では、 家庭が家庭でが家庭でが家庭があるという。 大学であいるでの関わりではいるである。 大学である。 大学である。 大学である。 大学ではないいないいちにないいちには明るいました。 大学ではないいました。



ルプレーイングをしながら、家族が果たす役割についてのイメージを広げていました。夏季休業中の六郷わくわく園での実習体験が生かされた授業でした。



授業参観後には全職員で、「生徒の学びが深まっていたか」、

「<u>生徒指導の実践上</u> <u>の視点</u>を生かした授 業になっていたか」 という2つの視点で

研究協議を行い、それを基に今後の授業改善に どう結び付けるか、自分の授業にどのように生 かすかなどを話し合いました。

* 参考:「生徒指導の実践上の視点」とは、

- ①自己決定 ②自己存在感
- ③共感的人間関係
- ④安全安心な「居場所づくり」





放課後になると校 舎が歌声に包み込ま れます。合唱祭に向 けた、各学級の歌練 習が熱気を帯びてき <mark>ました。さらに、</mark>一 <mark>心祭での「</mark>大いなる 秋田」の全校歌練習 も始まりました。学 校には歌声が似合い ます。歌は、学校に 活力を与えてくれま す。合唱祭で最高の <mark>パフォーマ</mark>ンスを発 揮しようと、どの学 級も真剣な眼差しで

練習に取り組んでいます。10月3日の合唱祭、 7日の一心祭で心のこもったハーモニーを披露することになります。お楽しみに!





9月20日に大曲交流センターを会場に行われた、大曲仙北理科研究発表会で、出場した本校科学部が2グループともに見事最優秀賞に輝きました。

両グループは、11月25日に秋田大学で行われる秋田県理科研究発表会に出場することになります。

心巨強力左本の紹介巨沙グール

☆最優秀賞 ○○○○

☆優秀賞 0000 0000

☆優 良 賞 0000 0000

*10/3~9日に学友館ホールに展示されます。

高協力 [尼感謝]

9月25~29日の、本校交通安全委員、職員による朝の街頭指導へのご協力、ありがとうございました。PTA校外指導部の皆様に感謝申し上げます。

